

Delegación del INDER realiza visita oficial a EEUU



Una delegación del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (Inder), encabezada por su presidente, Antonio Becali, realizar una visita de seis días a Estados Unidos, divulgó la Cancillería de Cuba en su sitio oficial.

La visita, que comenzó el lunes, responde al interés de instituciones de ambos países de incrementar los vínculos en el deporte y permitirá a la parte cubana exponer las características de su sistema deportivo, signado por su condición de derecho del pueblo y la prioridad que concede a la promoción de salud, remarca la nota.

Invitada por la organización Hibernian Celtic Athletic Fund de la ciudad de Pittsburg, en el estado de Pensilvania, la delegación de cubana está compuesta por funcionarios del Inder y la Embajada de Cuba en Washington.

El programa, indica la Cancillería, incluye actividades en Washington, donde la comitiva se reunirá con el Consejo Presidencial de Deportes y Nutrición y miembros del Congreso, además de realizar intercambios con autoridades e

instituciones de la ciudad de Pittsburg.

Asimismo, visitarán instalaciones deportivas y sostendrán conversaciones con especialistas y figuras del Béisbol y el Boxeo estadounidenses.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/96027-delegacion-del-inder-realiza-visita-oficial-a-eeuu>



Radio Habana Cuba